

Notre Dame de la Ronce avec les enfants du catéchisme

En ce mercredi matin du 26 Mai 2010,

la joie régnait dans le cœur des enfants de 2ème et 3ème année de catéchisme : nous partions, catéchistes, parents et enfants en pèlerinage à pied vers la petite chapelle de ND de la Ronce.

En effet, c'est la 1ère fois que ce pèlerinage a lieu un mercredi spécialement pour que les enfants y participent.

Après une heure de marche dans les bois, nous arrivons à l'heure prévue pour la messe présidée par notre curé Albert Dedecker.

La chapelle joliment décorée de beaux bouquets de fleurs, les chants bien choisis et chantés à pleine voix par les petits et les grands, la prière universelle rassemblant les intentions de chacun, ont fait de cette démarche un vrai moment de grâce communautaire.

A l'issue de la célébration, un cocktail de l'amitié a permis à chacun de prolonger ce temps de bonheur ensemble !

